



**HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 11 MARS 2018
PROCES VERBAL**

**George Cormier
Jason Morais
Ian Girard
Pete Belliveau
Serge Bourgeois
Marc Bourgeois
Scott Morneault
Serge LeBlanc
Jammy Breau
Dany Savoie
Raynald Malenfant
Luc Belliveau**

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR.

Proposé par Jason Morais Secondé par Pete Belliveau

Que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.

Approuvé unanime

**B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 21 JANVIER et du
11 FÉVRIER 2018**

Proposé par Ian Girard Secondé par Scott Morneault

Que les PV du 21 janvier et du 11 février soient adoptés tel que présenté.

Approuvé Unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

D. CORRESPONDANCE

Serge fait un compte rendu des ses camps.

E. RAPPORTS

Proposé par Raynald Malenfant

Secondé par Serge LeBlanc

Que l'état financier du 31 mai 2017 soit accepté tel que présenté.

Approuvé Unanime

Proposé par Raynald Malenfant

Secondé par Pete Belliveau

Que le rapport financier du 28 février 2018 soit accepté tel que présenté.

Approuvé Unanime

F. AFFAIRES NOUVELLES

- 1) Bénévole de l'année
Le CA choisi Luc Belliveau comme bénévole de l'année.
- 2) Constitution (droit de vote par email)
Il y a une discussion concernant la constitution. Le CA se demande si on pouvait ajouter à notre constitution d'avoir le droit de faire des votes par email lorsqu'il y a des activités qui sont urgents. La constitution ne peut être changé que lors des années impaires.
- 3) Comité de sélection
Serge Bourgeois, Marc Bourgeois et Scott Morneault forment le comité de sélection pour le CA 2018-2019.
- 4) Team Snap
Luc présente Team Snap pour l'association. Cet outil pourrait faciliter la communication et les horaires de l'association. Il va négocier avec eux pour avoir un meilleur prix.
- 5) 50/50 (Sackville Minor Hockey)
Luc nous parle d'un 50/50 que l'association de hockey mineur de Lower Sackville, N.S. fait à chaque mois. Ils sont rendus à des sommes de \$25000 dollars. Le CA va faire de la recherche pour potentiellement faire la même chose ici avec HDM.
- 6) Sondage entraîneurs et évaluation des joueurs
Serge discute des sondages pour entraîneurs et des évaluations des joueurs. Il propose une date limite du 9 avril pour les deux.
- 7) Sondage gardiens de but
Jason a préparé un sondage concernant les gardiens de buts. On veut l'envoyer à tous les joueurs novices pour nous donner une idée de combien de potentiel gardiens de but nous avons. On est toujours à la recherche de gardiens.

- 8) Camps de hockey été et automne
Marc parle des camps d'été et d'automne que nous avons de planifier pour la saison prochaine. Nous n'avons pas eu de glace pour faire un école de hockey, mais nous avons eu de la glace les soir pour faire un camp de conditionnement élite et prolonger notre école de hockey pré-saison. Toutes les informations seront envoyées par mailchimp et aussi facebook.
- 9) Prix tournoi Bantam/Midget
Serge fait suivre des commentaires concernant les prix pour les gagnants et finalistes du tournoi Bantam/Midget. Certain auraient aimé que les chandails soit donnés aux gagnants au lieu des sac à dos.

G. PROCHAINE RÉUNION

Le lundi 9 avril, 2018

H. AJOURNEMENT

21h12